

新しい学校通信

～ともに創る新しい学校と地域・ここから発信する多様性の尊重～

第4回地域説明会開催

第4回地域説明会を3月27日に開催しました。今回は、北西部合同で行いました。35名の方のご参加がありました。

《主な内容》

- ・地区個別計画の改訂について
- ・小学校の統合について
- ・開校準備委員会について
- ・通学区域について

詳しい内容は、ホームページでご確認ください。次回は、開校に関する地域説明会を10月頃開催する予定です。

開校準備委員会開催

第3回「蒲郡北地区統合小学校開校準備委員会」を5月9日に開催しました。

《主な内容》

☆部会について☆

北部小・西部小の教職員が、3部会に分かれ、統合に向けた準備を進めています。

コミュニティ部会

校名・校歌・校章の決め方
PTA組織、閉校開校式典 等

カリキュラム部会

学校行事、校時表・週計画
教育課程（教育計画） 等

生活部会

児童会、生活のあり方、体操服
通学路・防犯 等

☆校名について☆

校名の募集を行います。（裏面）

☆通学路整備について☆

西部小学区から新しい学校へ通学するにあたり、安全な通学路を検討しています。現在、西部小より原案が示され、保護者の皆様のご意見を学校にて集約しています。

それぞれの
学校の様子
は、こちら
からご覧く
ださい！

西部小学校



北部小学校



5・6年生の交流

4月22日に、北部小・西部小がそれぞれ遠足に出かけました。北部小5・6年生が遠足の帰りに西部小へ訪問し、一緒にレクリエーションをして楽しみました。

《子どもたちの交流後の声》

- ・初めて西部小へ行って、明るい学校だなと思った。
- ・北部小のたくさんの子たちが話しかけてくれてとてもうれしかった。
- ・帰る時に「またね！」「また遊ぼう！」と言ってくれて、距離が縮まった気がする。
- ・北部小のことを教えてもらったり、西部小の良い所を伝えたりすることができてよかった。
- ・とてもおもしろい人がいたり、趣味の合う人がいたりしてよかった。
- ・今回は西部小の運動場で交流したので、今度は北部小の運動場で交流したい。



〈北部小・西部小子どもたちの感想を一部抜粋〉

【蒲郡北地区統合小学校ホームページ】

<https://www.city.gamagori.lg.jp/unit/kyoikuseisaku/kitachikukaikoujunbi.html>



令和7年2月 西部小6年生が北部小6年生へ 上ノ郷城について発表した様子



西部小・北部小統合！ 校名募集

新たな学校にふさわしい校名を募集！

蒲郡西部小学校と蒲郡北部小学校は、令和9年4月に統合し、新しい学校となります

将来的には、西部・北部両地区の保育園・公民館・児童クラブの機能も集合させた拠点となります。
また、市立特別支援学校も併設し、共生社会のシンボルとなるような教育活動を行う予定です。

《募集期間》5月23日（金）

～7月18日（金）

□応募資格:蒲郡市在住の方

蒲郡市外在住で中部中学区にゆかりのある方

□応募条件:一人1点

□応募方法:☆応募用紙に記入し、北西部公民館・市役所6階学校教育課設置の応募箱に入れる（応募用紙は応募箱設置場所に取りにきてくださいか、ホームページからダウンロードできます）

☆ホームページより電子フォームにて応募

詳しくはこちら（募集要項・応募）⇒



北部小

◇お問い合わせ先◇

蒲郡市教育委員会

学校教育課 TEL66-1165

教育政策課 TEL66-1166